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  Письмо Постоянного представителя Южной Африки 

при Организации Объединенных Наций от 9 марта 2020 года 

на имя Председателя Совета Безопасности 
 

 

 Имею честь настоящим препроводить отчет о работе Совета Безопасности 

в период председательствования в нем Южно-Африканской Республики в ок-

тябре 2019 года (см. приложение). 

 Этот отчет был подготовлен Постоянным представительством Южно-Аф-

риканской Республики при Организации Объединенных Наций. Хотя с другими 

членами Совета были проведены консультации, этот отчет не следует рассмат-

ривать как представляющий взгляды Совета.  

 Буду признателен за распространение настоящего письма и приложения к 

нему в качестве документа Совета Безопасности.  

 

 

(Подпись) Посол Джерри Матжила 

Постоянный представитель Южной Африки 
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  Приложение к письму Постоянного представителя Южной 

Африки при Организации Объединенных Наций от 9 марта 

2020 года на имя Председателя Совета Безопасности  
 

 

  Отчет о работе Совета Безопасности в период 

председательствования в нем Южно-Африканской 

Республики (октябрь 2019 года) 
 

 

  Введение 
 

 

 Под председательством Южно-Африканской Республики в октябре 

2019 года Совет Безопасности провел 25 открытых заседаний, включая 2 откры-

тых прения, а также 2 закрытых заседания, 16 неофициальных консультаций и 

6 консультаций полного состава по пункту повестки дня «Прочие вопросы». 

 Совет Безопасности принял пять резолюций, а также согласовал два заяв-

ления Председателя и восемь заявлений для печати. В период председательства 

Южной Африки были проведены следующие знаковые мероприятия: дебаты на 

тему «Мир и безопасность в Африке: мобилизация усилий молодежи в целях 

прекращения конфликтов к 2020 году»; дебаты на тему «Мир и безопасность в 

Африке: центральная роль превентивной дипломатии и работы по предотвраще-

нию и урегулированию конфликтов» и открытые прения на тему «Женщины и 

мир и безопасность». 

 В соответствии со сложившейся в Организации практикой Южная Африка 

начала свое председательство с представления предварительной программы ра-

боты Совета Безопасности на месяц, которая была принята в ходе консультаций 

Совета 1 октября 2019 года.  

 

 

  Африка 
 

 

 2 октября Совет Безопасности провел прения на тему «Мир и безопасность 

в Африке: мобилизация усилий молодежи в целях прекращения конфликтов к 

2020 году», в ходе которых прежде всего освещался позитивный вклад африкан-

ской молодежи в мирные процессы. Эту встречу своими выступлениями обога-

тили лидеры африканской молодежи, в том числе Специальный посланник Аф-

риканского союза по делам молодежи Айя Чебби. В своих выступлениях члены 

Совета выразили оптимизм по поводу демографической ситуации с молодежью 

на континенте, а также признали, что для улучшения этой ситуации потребуются 

значительные инвестиции и поддержка в рамках соответствующих инициатив 

по вопросам образования, профессиональной подготовки, предпринимательства 

и трудоустройства.  

 

  Демократическая Республика Конго 
 

 3 октября в Совете Безопасности состоялся брифинг о ситуации в районе 

Великих озер и осуществлении Рамочного соглашения о мире, безопасности и 

сотрудничестве для Демократической Республики Конго и региона. С этим бри-

фингом выступил Специальный посланник Генерального секретаря по району 

Великих озер Хуань Ся. Он проинформировал Совет о том, что с точки зрения 

управления и регионального сотрудничества в районе Великих озер был достиг-

нут значительный прогресс. В частности, недавно избранный президент страны 

Феликс Чисекеди сформировал новое правительство и предпринял шаги для раз-

вития регионального сотрудничества. Высокую оценку получили усилия стран 
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региона, таких как Ангола, Руанда и Уганда, по решению проблемы нестабиль-

ности в восточной части Демократической Республики Конго. Специальный по-

сланник Генерального секретаря призвал членов Совета поддержать предстоя-

щую конференцию по вопросам развития региона, которая должна состояться в 

Кигали. После брифинга Совет провел консультации по этому вопросу. Члены 

Совета в целом высказались в поддержку прогресса, достигнутого в районе Ве-

ликих озер, в том числе в Бурунди. Однако некоторые члены Совета заняли бо-

лее осторожную позицию, подчеркнув необходимость обеспечить в регионе эф-

фективное управление, упомянув конкретную потребность в улучшении ситуа-

ции с верховенством права и свободой выражения мнений, в частности в Бу-

рунди, и настоятельно призвав Совет внимательно следить за развитием этой 

ситуации. Совет вновь заявил, что он будет оказывать Специальному послан-

нику Генерального секретаря поддержку в решении задач, касающихся поощре-

ния мира и стабильности в регионе.  

 9 октября члены Совета Безопасности собрались на заседание, чтобы об-

судить ситуацию в Демократической Республике Конго. С брифингом выступила 

Специальный представитель Генерального секретаря и глава Миссии Организа-

ции Объединенных Наций по стабилизации в Демократической Республике 

Конго Лейла Зерруги. Ее брифинг был посвящен таким вопросам, как полити-

ческая ситуация, положение в области безопасности и деятельность Миссии Ор-

ганизации Объединенных Наций по стабилизации в Демократической Респуб-

лике Конго (МООНСДРК). Она рассказала о произошедших в стране позитив-

ных событиях, связанных с мирной передачей власти и формированием нового 

коалиционного правительства. Она призвала международное сообщество под-

держать Демократическую Республику Конго и район Великих озер в целом в 

закреплении этих достижений. Она также упомянула о том, что благодаря сов-

местным усилиям Киншасы и ее партнеров сократилось число случаев заболе-

вания лихорадкой Эбола. Вместе с тем она с глубокой обеспокоенностью отме-

тила, что недавно в некоторых частях страны вооруженными группами были со-

вершены нападения на гражданское население, и потребовала привлечь винов-

ных к ответственности. Члены Совета в целом выразили оптимизм по поводу 

отмеченных Специальным представителем позитивных событий, а также разде-

лили ее обеспокоенность по поводу случаев насилия, ситуации с нарушением 

прав человека и продолжением эпидемии Эбола. В конце заседания Совет при-

нял заявление для печати, в котором содержится следующее напоминание: ситу-

ация, когда физические и юридические лица причастны к действиям, подрыва-

ющим мир, стабильность и безопасность в Демократической Республике Конго, 

или поддерживают такие действия, служит –– наряду с другими критериями 

включения в перечень –– основанием для введения санкций в соответствии с 

резолюцией 2293 (2016) Совета.  

 

  Судан/Южный Судан 
 

 3 октября в Совете Безопасности состоялся брифинг Председателя Коми-

тета по санкциям в отношении Судана на тему соблюдения санкций в Дарфуре. 

Совет был проинформирован о том, что в Дарфуре, хотя там и не отмечалось 

крупномасштабных вспышек насилия, обстановка в плане безопасности по-

прежнему характеризовалась межобщинными столкновениями, нападениями 

военизированных групп на гражданское население, напряженностью в лагерях 

для внутренне перемещенных лиц и другими локальными инцидентами в обла-

сти безопасности. 

 15 октября Совет Безопасности единогласно принял резолюцию 2492 

(2019) о продлении до 15 ноября 2019 года поддержки, которую Временные силы 

Организации Объединенных Наций по обеспечению безопасности в Абьее 

https://undocs.org/ru/S/RES/2293(2016)
https://undocs.org/ru/S/RES/2492(2019)
https://undocs.org/ru/S/RES/2492(2019)
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(ЮНИСФА) оказывают Совместному механизму по наблюдению и контролю за 

границей Судана и Южного Судана.  

 17 октября Совет Безопасности собрался на заседание, с тем чтобы рас-

смотреть специальный доклад Председателя Комиссии Африканского союза и 

Генерального секретаря Организации Объединенных Наций о Смешанной опе-

рации Африканского союза — Организации Объединенных Наций в Дарфуре 

(S/2019/816). На заседании с сообщением выступил заместитель Генерального 

секретаря по миротворческим операциям Жан-Пьер Лакруа, который позитивно 

оценил прогресс на пути установления мира в стране. Он настоятельно призвал 

Совет оказывать дальнейшую поддержку в закреплении и развитии этих дости-

жений. Он проинформировал Совет о том, что об этом прогрессе свидетель-

ствует подписание Джубской декларации о мерах укрепления доверия и подго-

товке к переговорам новым Суверенным советом Судана и рядом вооруженных 

групп. Это создаст условия для реализации мирного процесса во всей стране и, 

как ожидалось, приведет к заключению мирного соглашения к 14 декабря 

2019 года. Что касается вопроса о свертывании ЮНАМИД, то он предложил 

преобразовать Миссию в более мелкую операцию, которая занималась бы пятью 

проблемными областями. Он отметил, что в Дарфуре не только наблюдаются 

случаи перемещения населения и разгул преступности, но продолжаются столк-

новения между силами безопасности и движением вооруженной оппозиции. 

Оратор также повторил призыв Генерального секретаря отменить все введенные 

против Судана финансово-экономические санкции, исключить его из списка  

государств-спонсоров терроризма и активировать с этой страной экономическое 

партнерство. В своих выступлениях члены Совета Безопасности выразили оп-

тимизм по поводу того, что описанные позитивные события могут открыть но-

вую главу в истории страны. Некоторые члены также отметили сокращение чис-

ленности ЮНАМИД, выразив мнение о том, что это сокращение должно проис-

ходить в строгом соответствии с предыдущими резолюциями Совета Безопасно-

сти. Ряд делегатов подчеркнули, что в стратегии свертывания ЮНАМИД прио-

ритетное внимание должно уделяться постоянной защите гражданского населе-

ния. 

 24 октября в Совете Безопасности с брифингом выступил заместитель Ге-

нерального секретаря по миротворческим операциям, который рассказал о по-

следних событиях вокруг ЮНИСФА. В своем брифинге г-н Лакруа подчеркнул, 

что расширение сотрудничества между Суданом и Южным Суданом по целому 

ряду областей может свидетельствовать об успехе этих двух стран в урегулиро-

вании вопроса о статусе спорной территории Абьей. Он сообщил, что неуспеш-

ность совместных усилий по охране правопорядка на этой территории вызвала 

рост преступности и присутствие вооруженных групп. Он подчеркнул, что обе 

страны должны воплотить в жизнь решения, принятые в ходе дискуссий о по-

граничном контроле, и повысить квалификацию специалистов разведыватель-

ных и охранных структур, инженерно-технических подразделений, медицин-

ских учреждений и гражданских ведомств. Комментируя работу по реорганиза-

ции ЮНИСФА, оратор заявил о желательности переноса сроков сокращения 

численности войск до апреля 2020 года и приветствовал запланированное на ян-

варь 2020 года развертывание полиции Организации Объединенных Наций. На 

этом заседании с брифингом также выступил Специальный посланник Генераль-

ного секретаря по Африканскому Рогу Парфе Онанга-Аньянга, который проин-

формировал Совет в режиме видеоконференции из Аддис-Абебы. Он выразил 

оптимизм по поводу расширения сотрудничества между Суданом и Ю жным Су-

даном, включая обсуждение на высоком уровне договоренностей по вопросам 

нефти, возможности создания новых пунктов пересечения границы, передисло-

кации сил из безопасной демилитаризованной приграничной зоны и 

https://undocs.org/ru/S/2019/816
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полномасштабного внедрения Механизма наблюдения. В своих выступлениях 

члены Совета поддержали роль ЮНИСФА в обеспечении защиты и стабильно-

сти в Абьее и согласились с тем, что реорганизация Миссии должна осуществ-

ляться при внимательном учете потребностей на местах. Некоторые члены при-

звали правительства Судана и Южного Судана оказать ЮНИСФА всесторон-

нюю поддержку в деле развертывания персонала.  

 31 октября Совет Безопасности единогласно принял резолюцию 2495 

(2019), в которой мандат ЮНАМИД был продлен на год, а именно до 31 октября 

2020 года. 

 

  Превентивная дипломатия и работа по предотвращению и урегулированию 

конфликтов 
 

 7 октября по инициативе Южной Африки в Совете Безопасности были про-

ведены прения, на которых в контексте такой проблемы, как обеспечение в Аф-

рике мира и безопасности, был рассмотрен вопрос о центральной роли превен-

тивной дипломатии и работы по предотвращению и урегулированию конфлик-

тов. На заседании выступили ряд ораторов, в том числе представители граждан-

ского общества, члены региональных организаций и Генеральный секретарь Ор-

ганизации Объединенных Наций Антониу Гутерриш. Общее внимание в ходе 

прений было сосредоточено на том, что важно уделять приоритетное внимание 

главе VI Устава Организации Объединенных Наций и подчеркивать роль мир-

ного разрешения споров и использования имеющихся в распоряжении Совета 

инструментов превентивной дипломатии, таких как добрые услуги Генераль-

ного секретаря. В целом ораторы приветствовали позитивные усилия и итоги 

протекающих на Африканском континенте процессов, в рамках которых пред-

принимаются попытки преодолеть напряженность и урегулировать конфликты с 

помощью таких превентивных средств, как диалог и дипломатия.  

 

  Мали 
 

 8 октября Совет Безопасности собрался на заседание, с тем чтобы обсудить 

ситуацию в Мали и, в частности, ход осуществления мандата Многопрофильной 

комплексной миссии Организации Объединенных Наций по стабилизации в 

Мали (МИНУСМА). В Совете с брифингом выступили Специальный предста-

витель Генерального секретаря и глава МИНУСМА Махамат Салех Аннадиф и 

Председатель Комитета Совета Безопасности, учрежденного резолюцией 2374 

(2017) по Мали, Хосе Сингер Вайзингер (Доминиканская Республика). В своем 

брифинге Специальный представитель в первую очередь осветил политический 

процесс, положение в области безопасности и социально-экономическое разви-

тие в стране. Он отметил некоторые успехи в продвижении политического про-

цесса, включая консультации с различными заинтересованными сторонами до 

начала всеохватного национального диалога, намеченного на 16 сентября 

2019 года. Он настоятельно призвал членов Совета поощрять стороны, приоста-

новившие участие в национальном диалоге, вновь к нему присоединиться. Он 

подчеркнул, что за отчетный период угрозы в плане безопасности в местных 

общинах уменьшились; вместе с тем он отметил рост напряженности в цен-

тральной части Мали и конкретно упомянул о напряженности в общине, прожи-

вающей вблизи границы с Буркина-Фасо. Он указал, что этот процесс сдержи-

вают проблемы с ускорением процесса разоружения, демобилизации и реинте-

грации. Касаясь вопросов о привлечении к ответственности, он подчеркнул, что 

общины не доверяют малийским властям.  

  

https://undocs.org/ru/S/RES/2495(2019)
https://undocs.org/ru/S/RES/2495(2019)
https://undocs.org/ru/S/RES/2374(2017)
https://undocs.org/ru/S/RES/2374(2017)
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 Председатель Комитета сообщил о заседаниях Комитета, в частности с 

Группой экспертов по Мали и Специальным представителем Генерального сек-

ретаря по вопросу о сексуальном насилии в условиях конфликта. Он также ука-

зал, что в санкционный список за воспрепятствование осуществлению Согла-

шения о мире и примирении в Мали были включены еще пять человек. Таким 

образом, число включенных в него лиц возросло до восьми. Он проинформиро-

вал Совет о том, что 16–18 октября 2019 года члены Комитета посетили Мали, с 

тем чтобы установить взаимодействие с МИНУСМА, малийскими властями, 

Механизмом наблюдения, Группой экспертов и другими соответствующими за-

интересованными сторонами. В своих заявлениях, которые носили взаимодо-

полняющий характер, члены Совета приветствовали национальный диалог и по-

ступательный прогресс в осуществлении некоторых положений Мирного согла-

шения. При этом члены Совета призвали малийские власти приложить больше 

усилий для реализации Мирного соглашения в полном объеме. По итогам засе-

дания было принято заявление для печати, в котором ко всем заинтересованным 

сторонам был обращен настоятельный призыв провести всеохватный нацио-

нальный диалог на основе широкого консенсуса, было предложено, в частности, 

ввести санкции в отношении тех, кто препятствует или угрожает препятствовать 

осуществлению мирного соглашения, и было признано, что ответственность в 

этой связи лежит в первую очередь на малийских властях.  

 

  Гвинея-Бисау 
 

 10 октября Совет Безопасности провел консультации, в ходе которых он 

заслушал брифинг о политической ситуации и текущем избирательном процессе 

в Гвинее-Бисау. Совет принял заявление для печати, в котором, в частности, за-

являлось о его намерении внимательно следить за развитием событий в стране 

и подчеркивалась необходимость поддержать нынешнее правительство, которое 

было сформировано после выборов в законодательные органы, состоявшихся 

10 марта 2019 года. Он также высказался в поддержку мандата правительства по 

управлению государственными делами и проведению президентских выборов. 

Он призвал политические силы использовать правовые и конституционные про-

цедуры для урегулирования любых споров, связанных с выборами, и воздержи-

ваться от актов насилия, ненависти или агрессии в целях обеспечения стабиль-

ности и укрепления мира в Гвинее-Бисау. 

 31 октября по просьбе Кот-д’Ивуара, выполнявшего в интересах Гвинеи-

Бисау кураторские функции, Совет Безопасности призвал к проведению закры-

тых консультаций для обсуждения развивающейся в стране политической ситу-

ации. В Совете Безопасности с брифингом по видеосвязи выступила Специаль-

ный представитель Генерального секретаря в Гвинее-Бисау Розин Сори-Кули-

бали. В ходе своего брифинга она выразила серьезную озабоченность по поводу 

ухудшения политической ситуации за три недели до президентских выборов. 

Она выразила тревогу относительно возможного провала и срыва выборов в ре-

зультате разворачивающейся политической ситуации, которая вызвала отставку 

премьер-министра и правительства. Члены Совета единодушно призвали к спо-

койствию и сдержанности в Гвинее-Бисау и отметили, что президентские вы-

боры в соответствии с достигнутой договоренностью необходимо провести 

24 ноября 2019 года. Они также призвали военных воздерживаться от участия в 

политических спорах. В этой связи члены Совета опубликовали заявление Пред-

седателя (S/PRST/2019/13), в котором они выразили глубокую обеспокоенность 

по поводу социально-политической нестабильности в стране и призвали дей-

ствующие в ней силы поддерживать стабильность и выполнять указания Афри-

канского союза и Экономического сообщества западноафриканских государств.  
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  Западная Сахара 
 

 8 октября Совет Безопасности провел закрытое заседание с участием 

стран, предоставляющих воинские и полицейские контингенты для Миссии Ор-

ганизации Объединенных Наций по проведению референдума в Западной Са-

харе (МООНРЗС). На этом заседании с брифингом выступил Специальный 

представитель Генерального секретаря по Западной Сахаре и глава Миссии Ор-

ганизации Объединенных Наций по проведению референдума в Западной Са-

харе (МООНРЗС) Колин Стюарт, который также обменялся мнениями с членами 

Совета и представителями участвовавших стран, предоставляющих контин-

генты. 

 16 октября Совет Безопасности обсудил ситуацию в Западной Сахаре в 

свете того, что в конце октября 2019 года истекает мандат МООНРЗС. Ожида-

лось, что мандат будет продлен на 12 месяцев, и это получило поддержку боль-

шинства членов Совета. На заседании был рассмотрен доклад Генерального сек-

ретаря от 3 октября 2019 года, как того требует резолюция 2440 (2018), а также 

были обсуждены события, связанные с политической ситуацией и положением 

в области безопасности на территории Западной Сахары. Участники заседания 

заслушали брифинги помощника Генерального секретаря по Африке Бинту 

Кейты, а также Специального представителя Генерального секретаря и главы 

МООНРЗС. В ходе брифингов основное внимание уделялось процессу назначе-

ния нового Специального посланника и описываемым событиям; при этом Ма-

рокко подтвердило свою приверженность политическому процессу, а Фронт 

ПОЛИСАРИО –– мерам укрепления доверия, направленным на продвижение 

процесса вперед. В своем брифинге Специальный представитель указал, что си-

туация на территории остается спокойной, хотя и политически напряженной. Он 

проинформировал Совет о том, что МООНРЗС рассмотрела пять нарушений со 

стороны Марокко, упомянутых в предыдущем докладе Генерального секретаря, 

и что со времени апрельского брифинга Марокко больше не совершало наруше-

ний. Он отметил, что МООНРЗС совместно с Фронтом ПОЛИСАРИО разраба-

тывает новый механизм, который обеспечил бы отсутствие с их стороны каких-

либо нарушений и соблюдение режима прекращения огня. Члены Совета Без-

опасности выразили признательность за внесенный вклад Личному посланнику 

Генерального секретаря, который оставил свой пост, и настоятельно призвали к 

скорейшему назначению его преемника, с тем чтобы политический процесс, 

протекающий с участием сторон, сохранял свою динамику. Они также призвали 

все стороны сохранять приверженность политическим процессам. Решение о 

продлении мандата МООНРЗС на 12-месячный период было принято 13 голо-

сами при 2 воздержавшихся (Российская Федерация и Южная Африка). В своих 

выступлениях по мотивам голосования большинство членов Совета Безопасно-

сти высказались в поддержку продления мандата МООНРЗС на 12-месячный 

период. 

 

  Южный Судан 
 

 20 октября Южная Африка и Соединенные Штаты Америки совместно воз-

главили миссию Совета Безопасности в Южный Судан. Этот визит предоставил 

Совету Безопасности возможность побеседовать с рядом сторон, включая тех, 

кто подписали Обновленное соглашение об урегулировании конфликта в Рес-

публике Южный Судан. В их число вошли правительство Республики Южный 

Судан, представители оппозиционных политических партий и члены основных 

заинтересованных групп, в том числе представляющих женщин и молодежь. 

Члены Совета Безопасности заявили о своей решительной поддержке мирного 

процесса в Южном Судане и настоятельно призвали стороны Обновленного со-

глашения урегулировать нерешенные вопросы, с тем чтобы дать возможность в 
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срок –– к 12 ноября 2019 года –– мирно сформировать обновленное переходное 

правительство национального единства.  

 

  Тринадцатое ежегодное совместное консультативное совещание Совета 

Безопасности Организации Объединенных Наций и Совета мира  

и безопасности Африканского союза 
 

 21 и 22 октября Южная Африка возглавила миссию Совета Безопасности в 

Аддис-Абебу, где члены Совета приняли участие в тринадцатом ежегодном сов-

местном консультативном совещании. Они смогли обменяться с Советом мира 

и безопасности Африканского союза мнениями о развитии ситуации в Ливии, 

Южном Судане, Центральноафриканской Республике и Сахельском регионе. 

Если по одним вопросам члены высказали схожие позиции, то по другим они 

выразили готовность продолжать работу по их сближению.  

 Члены Совета Безопасности и Совета мира и безопасности также встрети-

лись в рамках четвертого неофициального семинара. Этот семинар дал обоим 

советам возможность провести обсуждения и обменяться мнениями по актуаль-

ным вопросам, имеющим отношение к работе и мандатам обоих учреждений, 

включая прекращение конфликтов в Африке к 2020 году и порядок проведения 

совместных полевых миссий в Африке. В ходе обсуждений был отмечен ряд 

предложений и идей, выдвинутых членами обоих советов в целях дальнейшего 

обеспечения эффективного сотрудничества между двумя советами.  

 

  Центральноафриканская Республика 
 

 25 октября Совет Безопасности провел заседание по вопросу о положении 

в Центральноафриканской Республике. На этом заседании Совет рассмотрел до-

кумент S/2019/822, в котором содержится доклад Генерального секретаря по 

Центральноафриканской Республике. Перед Советом выступил Специальный 

представитель Генерального секретаря и глава Многопрофильной комплексной 

миссии Организации Объединенных Наций по стабилизации в Центральноаф-

риканской Республике (МИНУСКА) Манкёр Ндиай. Г-н Ндиай призвал Совет 

Безопасности продлить истекавший срок действия мандата МИНУСКА. Он 

особо отметил важность продления срока действия мандата, а также расшире-

ния поддержки со стороны международного сообщества в свете того, что страна 

переживает непростой период подготовки к выборам, запланированным на 2020 

и 2021 годы. Г-н Ндиай обратил особое внимание на прогресс, достигнутый в 

деятельности по осуществлению Политического соглашения о мире и примире-

нии в Центральноафриканской Республике, а также на усилия правительства по 

распространению государственной власти на всю территорию страны. Вместе с 

тем он указал на то, что сохраняются серьезные проблемы, включая нарушения 

прав человека и насилие со стороны отдельных вооруженных групп на северо-

востоке страны. 

 Перед Советом также выступили Комиссар Африканского союза по вопро-

сам мира и безопасности Смаил Шерги и директор по вопросам комплексного 

подхода к обеспечению безопасности и мира Европейского союза Стефано То-

мат, которые приняли участие в заседании в режиме видеоконференции из Ад-

дис-Абебы и Брюсселя. Г-н Шерги в своем выступлении приветствовал регио-

нальное сотрудничество в процессе репатриации около 350  000 беженцев в пе-

риод с января по сентябрь 2019 года и настоятельно призвал заинтересованные 

стороны продолжать уделять особое внимание гуманитарной ситуации в стране. 

Г-н Томат затронул вопросы, на которые, по мнению Европейского союза, 

должно обратить внимание правительство, включая правосудие переходного пе-

риода и более широкое вовлечение в мирный процесс гражданского общества, 
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политических партий, военнослужащих и женщин. Он указал, что Европейский 

союз также надеется на развертывание новых специальных совместных подраз-

делений по обеспечению безопасности, подчеркнув настоятельную необходи-

мость демобилизации, разоружения, проверки и подготовки комбатантов. Что 

касается выступлений членов Совета Безопасности, то три представителя стран 

Африки выразили мнение о том, что введенные в отношении Центральноафри-

канской Республики санкции должны быть сняты.  

 

  Сомали 
 

 25 октября перед Советом Безопасности выступил Постоянный представи-

тель Бельгии при Организации Объединенных Наций и Председатель Комитета 

Совета Безопасности, учрежденного резолюцией 751 (1992) по Сомали, Марк 

Пекстен де Бёйтсверве. Его выступление было посвящено работе Комитета в пе-

риод с 27 июня по 25 октября 2019 года. Он выразил согласие с выводами, сде-

ланными на одном из брифингов Управления по координации гуманитарных во-

просов, который состоялся ранее в этом месяце и в ходе которого был отмечен 

некоторый прогресс на политическом, экономическом и гуманитарном фронтах, 

а также в усилиях по обеспечению безопасности в стране, но при этом указано 

на сохранение рисков, связанных с климатическими потрясениями и эскалацией 

конфликта. В своем выступлении Председатель также поддержал выводы 

Группы экспертов по Сомали, представленные ранее в этом месяце, отметив, что 

деятельность группировки «Аш-Шабааб» по-прежнему представляет опасность 

для Сомали и региона в целом. Группа рекомендовала ввести адресные санкции 

для сдерживания деструктивных действий в Сомали со стороны торговцев ору-

жием, торговцев древесным углем, лиц, занимающихся финансированием тер-

роризма, и субъектов, подрывающих политический процесс. В своем выступле-

нии Председатель также особо отметил необходимость упорядочения, обновле-

ния и упрощения оружейного эмбарго в отношении Сомали и предотвращения 

ввоза компонентов и химических прекурсоров, которые «Аш-Шабааб» может 

использовать для изготовления самодельных взрывных устройств. Он обратил 

особое внимание на выводы руководителя Глобальной программы борьбы с пре-

ступностью на море, который в ходе своего выступления перед Комитетом рас-

сказал о сложной взаимосвязи между транснациональной организованной пре-

ступностью и терроризмом в Сомали, проявляющейся в контактах между груп-

пировкой «Аш-Шабааб» и преступными синдикатами. Несколько членов Совета 

Безопасности в своих заявлениях с обеспокоенностью отметили, что правитель-

ство Сомали и Группа не сотрудничают друг с другом, выразив тревогу по по-

воду последствий такого бездействия для мира и безопасности в регионе.  

 

  Бурунди 
 

 30 октября перед Советом Безопасности выступили Специальный послан-

ник Генерального секретаря по Бурунди и бывший президент Буркина-Фасо Ми-

шель Кафандо, а также Председатель Структуры по Бурунди Комиссии по ми-

ростроительству и Постоянный представитель Швейцарии при Организации 

Объединенных Наций Юрг Лаубер. В заседании также принял участие Постоян-

ный представитель Бурунди, который выступил с заявлением от имени прави-

тельства своей страны. На заседании Специальный посланник объявил об исте-

чении срока своих полномочий и вкратце рассказал о своих достижениях за 

предыдущие два года. Все члены Совета поблагодарили его за проделанную им 

работу и его взаимодействие с бурундийскими заинтересованными сторонами и 

с удовлетворением отметили последний доклад Генерального секретаря. В 

своем выступлении Специальный посланник указал на то, что в Бурунди сложи-

лась напряженная ситуация, сопровождающаяся постоянными нарушениями 
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гражданских свобод. Вместе с тем он с удовлетворением отметил отдельные 

конструктивные инициативы правительства, направленные на мирное проведе-

ние всеохватных выборов. Затронув вопрос о межбурундийском диалоге, Спе-

циальный посланник заявил, что из-за отсутствия политической воли этот про-

цесс зашел в тупик. Председатель Структуры по Бурунди Комиссии по миро-

строительству в своем выступлении представил обзор работы Структуры и за-

явил о ее общей приверженности проведению выборов, намеченных на май 

2020 года, подчеркнув необходимость создания надлежащих политических 

условий во избежание замедления процесса социально-экономического разви-

тия. Члены Совета Безопасности разошлись во мнениях относительно ситуации. 

В то время как некоторые из них критиковали правительство Бурунди и заявляли 

о политических репрессиях и нарушениях прав человека, другие утверждали, 

что ситуация в Бурунди не представляет угрозы международному миру и без-

опасности, и в связи с этим продолжали призывать к тому, чтобы вопрос о Бу-

рунди был исключен из повестки дня Совета Безопасности.  

 

 

  Ближний Восток 
 

 

  Положение на Ближнем Востоке 
 

 8 октября Совет Безопасности принял заявление Председателя 

(S/PRST/2019/12), в котором приветствовал сделанное Генеральным секретарем 

объявление о соглашении сформировать в Женеве при содействии Организации 

Объединенных Наций сбалансированный, заслуживающий доверия и открытый 

для всех сирийский конституционный комитет. Соглашение было достигнуто 

между правительством Сирийской Арабской Республики и Сирийской комис-

сией по переговорам 23 сентября 2019 года. В заявлении своего Председателя 

Совет Безопасности отметил, что инициирование работы конституционного ко-

митета в интересах сирийцев и под их руководством должно положить начало 

политическому процессу по прекращению сирийского конфликта в соответ-

ствии с резолюцией 2254 (2015) Совета Безопасности, отвечающему законным 

чаяниям всех сирийцев.  

 16 октября Совет Безопасности провел консультации по вопросу о Силах 

Организации Объединенных Наций по наблюдению за разъединением 

(СООННР) на сирийских Голанах. В консультациях принял участие заместитель 

Генерального секретаря по миротворческим операциям, который в своем вы-

ступлении опирался на ежеквартальный доклад Генерального секретаря о 

СООННР. Он сообщил Совету о сохранении относительно стабильной ситуации 

при поддержании режима прекращения огня в обстановке неустойчивости. Он 

подчеркнул важную связующую роль СООННР, особенно в отношении ослабле-

ния напряженности, обусловленной возведением Израилем заграждений из ко-

лючей проволоки. Он обратил внимание Совета на то, что продолжающиеся 

нарушения линии прекращения огня и наличие неразорвавшихся боеприпасов  

ставят под угрозу безопасность сил Организации Объединенных Наций. Он 

также призвал к обеспечению безопасного и беспрепятственного передвижения 

сил Организации Объединенных Наций в районе разделения. Он сообщил, что 

в деле полной передислокации СООННР на сторону «Браво» в районе разделе-

ния сохраняется положительная динамика: СООННР вновь заняли ряд постов в 

южной и западной частях района разделения. Было отмечено, что Департамент 

миротворческих операций проводит анализ военного потенциала для пере-

оценки военных потребностей СООННР.  

  

https://undocs.org/ru/S/PRST/2019/12
https://undocs.org/ru/S/RES/2254(2015)
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 17 октября Совет Безопасности провел свой ежемесячный брифинг и кон-

сультации по ситуации в Йемене. Перед Советом выступили Специальный по-

сланник Генерального секретаря по Йемену Мартин Гриффитс, а также замести-

тель Генерального секретаря по гуманитарным вопросам и Координатор чрез-

вычайной помощи Марк Лоукок. Специальный посланник рассказал о некото-

рых позитивных изменениях, в том числе о появлении признаков большей го-

товности сторон к сотрудничеству, достижении прогресса в содействии переме-

щению столь необходимых запасов нефти и об освобождении движением «Анса-

руллах» (хуситы) 290 задержанных. Он сообщил Совету о том, что он предложил 

сторонам как можно скорее встретиться с представителями Организации Объ-

единенных Наций и ее партнеров, включая Международный Комитет Красного 

Креста, чтобы возобновить обсуждения по вопросу о дальнейших освобожде-

ниях, как это предусмотрено в заключенном в декабре 2018 года Стокгольмском 

соглашении. Заместитель Генерального секретаря по гуманитарным вопросам в 

своем выступлении проинформировал Совет о том, что гуманитарный доступ 

по-прежнему затруднен, прежде всего на севере страны, из-за ограничений, вве-

денных движением «Ансаруллах», которое также выдворило и не пустило неко-

торых сотрудников Организации Объединенных Наций. Члены Совета Безопас-

ности в своих заявлениях вновь призвали к осуществлению Стокгольмского со-

глашения и приветствовали предоставление финансовых взносов на цели оказа-

ния гуманитарной помощи в Йемене Саудовской Аравией, Кувейтом и Объ еди-

ненными Арабскими Эмиратами. Члены Совета Безопасности также привет-

ствовали сделанное хуситами объявление о том, что они прекратят трансгранич-

ные нападения на Саудовскую Аравию в рамках мер по укреплению доверия, и 

призвали все стороны проявлять сдержанность и стремиться к началу полити-

ческого процесса в целях урегулирования конфликта. Большинство членов Со-

вета Безопасности также приветствовали предпринимаемые посреднические 

усилия и выразили надежду на достижение соглашения по итогам переговоров, 

продолжающихся в Джидде под руководством Саудовской Аравии.  

 24 октября Совет Безопасности провел свой ежемесячный брифинг по гу-

манитарной ситуации в Сирийской Арабской Республике. Перед Советом высту-

пили помощник Генерального секретаря по гуманитарным вопросам и замести-

тель Координатора чрезвычайной помощи Урсула Мюллер, помощник Генераль-

ного секретаря по Ближнему Востоку и Азиатско-Тихоокеанскому региону Мо-

хамед Халед Хиари и директор Службы по вопросам деятельности, связанной с 

разминированием, в Департаменте миротворческих операций Агнес Маркайю. 

 

  Израиль/Палестина 
 

 28 октября Совет Безопасности провел свои ежеквартальные открытые 

прения по положению на Ближнем Востоке, включая палестинский вопрос. Пе-

ред Советом выступил Специальный координатор по ближневосточному мир-

ному процессу Николай Младенов. Он сообщил, что ситуация на местах про-

должает ухудшаться, а перспективы проведения окончательных переговоров и 

урегулирования в соответствии с принципом сосуществования двух государств 

являются призрачными. Продолжались незаконная оккупация и расширение по-

селенческой деятельности: Израиль продолжал реализовывать планы строи-

тельства новых единиц жилья в зоне С Западного берега (над которой Израиль 

сохраняет практически исключительный контроль, в том числе в отношении 

обеспечения правопорядка, планирования и строительства), а также сносить 

и/или захватывать палестинские объекты собственности и землю. Специальный 

координатор вновь заявил, что все эти мероприятия препятствуют установлению 

мира. Он также указал на продолжение насилия со стороны поселенцев в отно-

шении палестинских фермеров во время сбора урожая оливок, прежде всего на 
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Западном берегу. Затронув вопрос о положении в секторе Газа, Специальный 

координатор вновь подчеркнул, что гуманитарная ситуация в нем остается тя-

желой. Он также приветствовал сделанное президентом Махмудом Аббасом в 

Генеральной Ассамблее заявление о том, что он планирует установить дату про-

ведения выборов в ближайшем будущем. Большинство членов Совета Безопас-

ности и выступавших государств-членов вновь высказались в поддержку урегу-

лирования в соответствии с принципом сосуществования двух государств как 

единственного реального способа установления мира в регионе и осудили про-

должающееся расширение незаконной поселенческой деятельности на оккупи-

рованной палестинской территории. Они также заявили о своей поддержке ра-

боты Ближневосточного агентства Организации Объединенных Наций для по-

мощи палестинским беженцам и организации работ (БАПОР) и, в частности, его 

важной роли в Газе.  

 

  Сирийская Арабская Республика (химическое оружие) 
 

 11 октября Совет Безопасности провел свое ежемесячное заседание, посвя-

щенное оценке использования химического оружия в Сирийской Арабской Рес-

публике. В ходе этого заседания выступила Высокий представитель по вопросам 

разоружения Идзуми Накамицу. Она сообщила, что за период, прошедший с 

4 сентября 2019 года, когда было проведено предыдущее заседание Совета по 

этому вопросу, не было достигнуто значительного прогресса. Она отметила, что 

Генеральный директор Организации по запрещению химического оружия под-

твердил приверженность Организации дальнейшему сотрудничеству с прави-

тельством Сирийской Арабской Республики в целях урегулирования всех нере-

шенных вопросов, включая предполагаемые случаи использования химического 

оружия. Она сообщила, что в период с 14 по 21 октября 2019 года должна состо-

яться встреча с участием представителей обеих сторон.  

 

 

  Европа 
 

 

  Кипр 
 

 9 октября Совет Безопасности провел заседание для обсуждения вопроса о 

положении на Кипре в связи с сообщениями о намерении правительства Турции 

открыть генеральное консульство в более широком районе Вароши по итогам 

предполагаемого обмена мнениями между лидерами Турции и киприотов-турок. 

В ходе консультаций ко всем сторонам на Кипре был обращен призыв вернуться 

к диалогу в целях урегулирования ситуации и устранения проблем, препятству-

ющих выходу из более широкого политического кризиса на Кипре. По итогам 

этого заседания Совет опубликовал заявление для печати, в котором напомнил о 

важности статуса Вароши, описанного в предыдущих резолюциях Совета, вклю-

чая резолюцию 550 (1984) и резолюцию 789 (1992), и подтвердил, что в отноше-

нии Вароши не должны предприниматься действия, не согласующиеся с этими 

резолюциями. Кроме того, он подтвердил резолюцию 2483 (2019) и важность 

достижения прочного, всеобъемлющего и справедливого урегулирования на ос-

нове двухобщинной, двухзональной федерации при соблюдении принципа по-

литического равенства, как это предусмотрено в соответствующих резолюциях 

Совета Безопасности. В этом заявлении для печати Совет также призвал сто-

роны действовать конструктивно и в духе понимания неотложности этого во-

проса, рекомендовал лидерам согласовать и осуществлять новые меры по укреп-

лению доверия и настоятельно призвал стороны и всех вовлеченных участников 

воздерживаться от каких-либо действий и высказываний, которые могут поме-

шать добиться успеха в процессе урегулирования.  

https://undocs.org/ru/S/RES/550(1984)
https://undocs.org/ru/S/RES/789(1992)
https://undocs.org/ru/S/RES/2483(2019)
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  Косово 
 

 31 октября Совет Безопасности провел брифинг по вопросу о ситуации в 

Косово. В ходе этого брифинга выступил Специальный представитель Генераль-

ного секретаря и глава Миссии Организации Объединенных Наций по делам 

временной администрации в Косово (МООНК) Захир Танин. В своем выступле-

нии перед Советом Безопасности он упомянул о недавних парламентских выбо-

рах, которые прошли в условиях крайней разобщенности и враждебности в по-

литической сфере. Он отметил, что предварительные результаты свидетель-

ствуют о победе двух основных оппозиционных партий, которые рассматривают 

варианты формирования коалиции. Кроме того, в районах, где в основном про-

живают косовские сербы, была отмечена рекордная за последнее время явка из-

бирателей, что отражает тенденцию к их активному участию в выборах в Ко-

сово. В своем выступлении Специальный представитель Генерального секре-

таря также представил обновленную информацию о произошедшем 28 мая 

2019 года инциденте в области безопасности, в ходе которого косовская полиция 

арестовала двух сотрудников МООНК. Некоторые члены Совета выразили мне-

ние о том, что все цели, изложенные в резолюции 1244 (1999) в рамках мандата 

Миссии, были достигнуты, и заявили, что необходимость в деятельности той 

или иной миссии по поддержанию мира в стране отпала. Вместе с тем другие 

члены Совета подчеркнули свое недовольство нынешней политической ситуа-

цией и выразили обеспокоенность по поводу того, что в случае вывода МООНК 

в Косово воцарится беззаконие.  

 

 

  Америка 
 

 

  Колумбия 
 

 10 октября Совет Безопасности провел заседание для обсуждения ситуации 

в Колумбии и событий, связанных с осуществлением мирного соглашения. По-

сле состоявшегося на этом заседании брифинга и последовавших консультаций 

Совет опубликовал заявление для печати, в котором выразил сожаление по по-

воду недавнего заявления группы бывших лидеров повстанческой группировки 

«Революционные вооруженные силы Колумбии» (РВСК) о том, что они наме-

рены вернуться к вооруженной деятельности. Совет приветствовал оперативное 

осуждение этого заявления со стороны правительства, РВСК и других полити-

ческих партий и гражданского общества. Совет вновь заявил о своей полной и 

единодушной поддержке в отношении мирного процесса в Колумбии и работы 

Контрольной миссии Организации Объединенных Наций.  

 

  Гаити 
 

 15 октября Совет Безопасности провел прения по ситуации в Гаити, в ходе 

которых обсудил вопрос о преобразовании Миссии Организации Объединенных 

Наций по поддержке сектора правосудия в Гаити в специальную политическую 

миссию начиная с 16 октября 2019 года. Перед Советом выступила Специальный 

представитель Генерального секретаря по Гаити и новая глава Объединенного 

представительства Организации Объединенных Наций в Гаити Хелен ла Лайм. 

Ее выступление было построено вокруг доклада Генерального секретаря от 9  ок-

тября 2019 года (S/2019/805). Специальный представитель Генерального секре-

таря вкратце рассказала Совету о произошедших в стране в последнее время 

событиях в сферах политики и экономики и в области безопасности. В ходе за-

седания также выступил заместитель Генерального секретаря по миротворче-

ским операциям, который описал затронувшие страну многоаспектные кризисы. 

Члены Совета подчеркнули необходимость обеспечения того, чтобы гаитянские 

https://undocs.org/ru/S/RES/1244(1999)
https://undocs.org/ru/S/2019/805
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заинтересованные стороны участвовали во всеохватном национальном диалоге 

в целях выхода из политического тупика, и особо отметили настоятельную необ-

ходимость решения проблемы ухудшения гуманитарных условий в Гаити на ос-

нове согласованных действий правительства Гаити и международного сообще-

ства. 

 

 

  Тематические вопросы 
 

 

  Женщины и мир и безопасность 
 

 29 октября Совет Безопасности провел свои ежегодные прения по вопросу 

о женщинах и мире и безопасности, в ходе которых рассмотрел доклад Гене-

рального секретаря об осуществлении резолюции 1325 (2000) и последующих 

резолюций по вопросу о женщинах и мире и безопасности, в частности резолю-

ции 2122 (2013), в которой он призвал представлять обновленную информацию 

о прогрессе, проблемах и пробелах во всех областях, относящихся к повестке 

дня по вопросу о женщинах и мире и безопасности. Прения начались с едино-

гласного принятия резолюции 2493 (2019), представленной Южной Африкой. В 

этой резолюции Совет просит государства-члены в полной мере выполнять по-

ложения всех резолюций Совета Безопасности по вопросу о женщинах и мире и 

безопасности и настоятельно призывает их обеспечивать и поощрять полное, 

равноправное и значимое участие женщин во всех этапах мирных процессов. 

Перед Советом выступили Генеральный секретарь, заместитель Генерального 

секретаря и Директор-исполнитель Структуры Организации Объединенных 

Наций по вопросам гендерного равенства и расширения прав и возможностей 

женщин (Структура «ООН-женщины») Фумзиле Мламбо-Нгкука, Специальный 

посланник Председателя Комиссии Африканского союза по вопросам, касаю-

щимся женщин, мира и безопасности, Бинета Диоп и представители граждан-

ского общества. Кроме того, в ходе прений выступили несколько министров: из 

Германии (от имени Группы друзей Африканской сети женщин-лидеров), Нор-

вегии (от имени стран Северной Европы), Швеции, Гватемалы, Либерии, Рес-

публики Корея и Южной Африки. С заявлениями также выступили все члены 

Совета Безопасности, а также большое число государств-членов, которые вы-

сказались в поддержку повестки дня по вопросу о женщинах и мире и безопас-

ности. Из-за внушительного списка ораторов прения пришлось завершить на за-

седании, состоявшемся 4 ноября под председательством Соединенного Королев-

ства. 

 

  Сотрудничество между Организацией Объединенных Наций  

и региональными и субрегиональными организациями в поддержании 

международного мира и безопасности  
 

 30 октября Совет Безопасности провел заседание для обсуждения вопроса 

о сотрудничестве между Организацией Объединенных Наций и Африканским 

союзом в вопросах мира и безопасности, в ходе которого рассмотрел доклад Ге-

нерального секретаря об укреплении партнерского взаимодействия между Ор-

ганизацией Объединенных Наций и Африканским союзом в вопросах мира и 

безопасности в Африке, включая работу Отделения Организации Объединенных 

Наций при Африканском союзе (S/2019/759). В ходе заседания по видеосвязи 

выступила Специальный представитель Генерального секретаря при Африкан-

ском союзе и глава Отделения Организации Объединенных Наций при Африкан-

ском союзе Ханна Тетте. В своем выступлении Специальный представитель 

описала ряд механизмов сотрудничества между двумя организациями, преду-

смотренных в Совместном рамочном документе Организации Объединенных 

Наций и Африканского союза об укреплении партнерства в области мира и 

https://undocs.org/ru/S/RES/1325(2000)
https://undocs.org/ru/S/RES/2122(2013)
https://undocs.org/ru/S/RES/2493(2019)
https://undocs.org/ru/S/2019/759
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безопасности 2018 года. К ним относятся совместные поездки на места с уча-

стием Совета Безопасности и Совета мира и безопасности Африканского союза, 

а также совместные усилия по ряду вопросов, касающихся мира и безопасности 

в Африке. Она упомянула, что сохраняются определенные проблемы, которые 

требуют внимания, такие как финансирование миротворческих операций Афри-

канского союза. Кроме того, в ходе заседания выступила Постоянный наблюда-

тель от Африканского союза при Организации Объединенных Наций Фатима 

Мохаммед, которая особо отметила совместные конструктивные инициативы 

организаций, способствующие прогрессу в деятельности по вопросам, касаю-

щимся мира и безопасности в Африке. Члены Совета Безопасности в своих за-

явлениях единодушно отметили конструктивные отношения сотрудничества и 

взаимодействия и инициативы между Советом Безопасности и Советом мира и 

безопасности Африканского союза, призвав к углублению этих отношений в со-

ответствии с положениями главы VIII Устава Организации Объединенных 

Наций. 

 

  Закрытое заседание: брифинг Международного Суда 
 

 31 октября Совет Безопасности провел закрытое заседание, посвященное 

ежегодному брифингу Председателя Международного Суда. В ходе этого засе-

дания члены Совета Безопасности и Председатель Международного Суда судья 

Абдулкави Ахмед Юсуф обменялись мнениями по вопросам, касающимся кон-

цепции «угрозы международному миру и безопасности» и ее развития, с учетом 

практики Совета Безопасности и Суда.  

 

 

  Поддержание международного мира и безопасности  
 

 

 3 октября Совет Безопасности единогласно принял резолюцию 2491 (2019), 

в которой продлил на год срок действия предоставленного государствам — чле-

нам Организации Объединенных Наций ранее разрешения на досмотр судов в 

открытом море у побережья Ливии при наличии разумных оснований полагать, 

что они используются для незаконного ввоза мигрантов или торговли людьми.  

 

  Нераспространение 
 

 8 октября Совет Безопасности провел консультации по вопросу о Корей-

ской Народно-Демократической Республике, который был поднят в рамках об-

суждения прочих вопросов после консультаций по Мали. В ходе этих консуль-

таций выступил помощник Генерального секретаря по Ближнему Востоку и 

Азиатско-Тихоокеанскому региону Мохамед Хиари и основное внимание было 

уделено запуску Корейской Народно-Демократической Республикой баллисти-

ческой ракеты подводных лодок в нарушение соответствующих резолюций Со-

вета Безопасности. В целом члены Совета Безопасности подчеркнули необходи-

мость единогласного осуждения этого нарушения резолюций Совета Безопасно-

сти и настоятельно призвали как можно скорее возобновить переговоры между 

Соединенными Штатами и Корейской Народно-Демократической Республикой. 

 

 

  Неофициальное итоговое заседание 
 

 

 31 октября Председатель Совета Безопасности провел итоговое заседание 

с государствами — членами Организации Объединенных Наций.  
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